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Выставки литературы 
в честь товарища 

Сталина 
Ко дню рождения товарища Сталина в 

библиотеке металлургов оформлена боль
шая фото ̂ выставка, рассказывающая о 
жизни и революционной деятельности ве
ликого вождя. Здесь же в помощь агита
торам и пропагандистам подготовлены аль
бомы вырезок из газет, посвященных то
варищу Сталину, 

s В библиотеке повысился спрос на про
изведения товарища Сталина. Более 250 
читателей сейчас изучают биографию 
Иосифа Виссарионовича. Глубоко изучают 
материалы о жизни и деятельности товари
ща Сталина горновой доменного цеха 
Данил Семенович Попов, электрик второго 
мартеновского цеха Дмитрий Осипов, ма
стер заводского транспорта Владимир 
Мельников, машинист завалочной машины 
Алексей Дедов и многие другие. 

Активисты библиотеки газовщик домен
ного цеха т. Гришин, т. Поволоцкий, мастер 
мартеновского цеха № 2 т. Нечкин читают 
для рабочих отрывки из художественной 
литературы, в которых показан образ то
варища Сталина. 

В научно-технической библиотеке ком
бинат ко дню (рождения товарища 
Сталина оформлена выставка литературы 
по разделам: «Великое содружество», «То
варищ Сталин—великий стратег и полко
водец», «Товарищ Сталин—творец вели
ких планов развития и укрепления эконо
мической мощи СССР». 

Н . Н И К О Л А Е В . 

Хоровой коллектив ЦЗЛ 
Несколько месяцев назад лаборант Ни

колай Кудрев и студент второго курса 
дирижерского отделения музыкального 
училища Николай Тарасенко организовали 
в центральной заводской лаборатории хор. 

Вечерами в красный уголок на спевки 
приходят Техники металлурги Рудольф 
Польских, Лариса Денисова, лаборантки 
Валентина Кузнецова, Полина Захарова, 
монтер цеха связи Александр Костин, то
карь Владимир Сотников, электрик Влади
мир Петренко и десятки других девушек и 
юношей. Под аккомпанемент баяна хор 
разучивает любшьье цесни о Сталине. 

Хор недавно выступал с большой кон
цертной программой по радио, на избира
тельных участках }&Ш 14 и 33, в молодеж

ных общежитиях металлургов, в подшеф
ном колхозе имени Буденного, обслужив 
несколько тысяч трудящихся. 

С. ВОРОНЦОВ. 

К общезаводской профсоюзной конференции металлургов 

ПОД ЗНАКОМ БОЛЬШЕВИСТСКОЙ КРИТИКИ 
20 декабря © красном угшке первого 

мартеновского цеха состоялось профсоюзное 
собрание, на котором сталеплавильщики 
заслушали отчет заводского комитета проф
союза металлургов. 

С докладом выступил член завкома, пред
седатель правления Дворца культуры ме
таллургов т. Поляков. 

— Поддерживая и распространяя ини
циативу передовых людей промышленности 
и транспорта,—говорит докладчик,—кол
лектив нашего металлургического комбина
та в текущем году добился больших успе
хов. Он из месяца в месяц перевыполнял 
производственный план и по сравнению 
с прошлым годом работал значительно 
лучше. 

Во внутризаводском соцсоревновании 
принимали участие коллективы всех цехов. 
Рабочие 37 ведущих профессий боролись 
за зваиие «Лучший рабочий комбинат». 
За истекшее" время это звание было при
своено 5и8 металлургам. ЗоО коллективов 
имеют почетное звание «Бригада отличного 
качества». Семи цехам и агрегатам при
своено звание «стахановских». 

Разделу «Социалистическое соревнова
ние» т. Поляков уделил значительное MiecTo 

в своем докладе, однако очень мало сказал 
о других отраслях профсоюзной работы. 
Кроме того, в его докладе не было, должной 
критики и сшокритиш. 

Выступившие в прениях сталеплшзнль. 
щики подвергли справедливой критике ра
боту завкома, 

Председатель цехкома т. Абаев отметил, 
что завком принимал участие в распро
странении инициативы сталеваров третьзй 
мартеновской печи тт. Захарова, Зинурова 
и Семенова, но упускал из поля зрения 
многие важны© вопросы. Очень плохо ра
ботала бытовая комиссия вавкома. Она не 
занималась вопросом улучшения питания 
и обслуживания грудящихся в сто
ловых. В последние месяцы вторая 
столовая ОРСа, находящаяся в пер
вом мартеновском цехе, значительно ухуд
шила свою работу: обё|ы выпуска
ются недоброкачественные, иногда они по
даются холодные, нехватавг посуды. Рабо
чие просиживают в столовой по часу и 
больше в ожидании, когда подадут обед. 
Об этом знают руководители завкома, но 
№!Р не принимают. 

Тов. Абаев далее отмечает, что вавиш, 

и в частности председатель культкомисши 
т. Авраменко, ничего не сделал в этом 
году для пополнения культинвентаря крас
ного' уголка первого мартеновского цеха, 
несмотря на то, что деньги для этой цели 
у завкома имелись. 

Плохо контролировалась работа отдела 
рабочего снабжения и управления 'комму
нального' хозяйства. Руководители этих уч
реждений не чувствовали ответственности 
перед металлургами за порученное им дело 
и неудовлетворительно их обслуживали. 

Помощник машиниста разливочного кра
на, член цехкома т. Корнеев подверг рез
кой критике руководит! ей еавкома за ог
рыз от цеховых профсоюзных организаций. 
В течение всего года председатель завкома 
т. Милихмн ни одного раза не был в пор
вем мартеновском цехе и не имеет предета-
ЕЛШНЯ о работе цеховой профорганизации. 
Вместо боевого, повседневного руководства 
цехкомами от отсиживался в кабинете-. 

— Я однажды 'пытался попасть в каби
нет т. Милихина, чтобы решить один важ
ный вопрос,—говорит т. Корнеев,—проси
дел в приемной полтора часа в ожидавши, 
когда он меня примет, Лишь после прояв
ленной мною настойчивости я попал в ка
бинет председателя завкома. 

Работишки завкома вместо посещения 
цехов «сидят» на телефонах, добиваясь тех 
ют 'иных сведений. 

Участники кружков художественной са
модеятельности Дворца культуры—редкие 
гости в цехах. Например, в течение ада. в 
первом мартеновском цехе они не дали ни 
одного концерта. 

Начальник смены т. Косарев* остановил
ся на плохой работе медико-санитарной 
чада. В заводской поликлиник© металлур
ги сидят часами в ожидании приема вра
чом. Завком не принимал никаких мер к 
улучшению работы медсанчасти. 

Ряд товарищей (заявили, что комиссия 
охраны труда плохо выполняла свои зада
чи. Например, она не потребовала ог глав
ного инженера комбината т. Бурцева вы
полнения ряда РШКНЫХ пунктов колдогево-
ра, направленных на улучшение условий 
труда рабочих. Отмечая недостатки в рабо
те профсоюзной организации, сталепла
вильщики первого мартеновского цеха вне
сли ,ияд конкретных предложений, направ
ленных т улучшение работы завкома. 

В. М А Р И Н И Н . 

К С В Е Д Е Н И Ю ДЕЛЕГАТОВ ПРОФСОЮЗНОЙ К О Н Ф Е Р Е Н Ц И И 
XI общезаводская отчетно-выборная профсоюзная конференция металлургов от

крывается 23 декабря 1950 года в 7 час. 30 мин. вечера во Дворце культуры ме
таллургов. Завком металлургов. 

КАНЦЕЛЯРСКИЙ СТИЛЬ РУКОВОДСТВА 
Нащюфсоюейой работе в основном ме

ханическом цехе я нахожусь немногим 
больше года. Когда меня в прошлом году 
избрали председателем цехового комитета, 
я ожидал, что заводской комитет будет 
оказывать повседневную помощь и руко
водство в работе. 

Однако, следует отметить, что должного 
руководства не было. Руководители завко
ма оперативное, живое руководство подме
нили канцелярщиной. 

Приведу несколько примеров. С момента 
избрания т. Милихина председателем зав
кома и до сегодняшнего дня он ни разу не 
побывал в нашем цехе, не ознакомился с 
состоянием профсоюзной работы на месте, 
н!е» поговорил с профактивом, не поприсут
ствовал ни на одном собрании. Не видели 
мы у себя и его заместителя т. Жиркйна, 
председателя кульгкомиосии т. Авраменко, 
председателя комиссии соцстраха т. Жи-
гадло. Впрочем, один рае (за год с лиш
ним!) нас удостоил своим посещением 
т. Жигшр, но он пришел не с целью по
мочь в работе, а с целью «разнести» т 
недостатки в работе но сбору членских 
взносов. 

О том, насколько руководители завкома 
оторваны от жизни цеховых организаций, 

говорит такой факт: однажды меня вызва
ли к себе т. Милаши и т. Авраменко и 
предложили привезти в завком инструмен
ты духового оркестра, «мотивируя тем, что 
якобы у нас он лежит «без движения». Я 
был очень удивлен этим сообщением. В це
хе уже несколько месяцев существовал до
вольно крепкий (коллектив любителей духо
вой мушки, они чуть ли не ежедневно по
сле работы 'занимались на духовых инстру
ментах и научились неплохо играть. Для 
председателя завкома и председателя кульТ-
комиссии это было новостью. 

Канцелярское руководство завкома чув
ствуется во многом. Даже на отчетно-вы
борное профсоюзное собрание к нам никто 
не пришел из работников завкома, хотя 
заранее были оповещены о нем. 

Не была по-настоящему организована 
учеба председателей цехкомов (не говоря 
yacie о другом профактиве). С начала года 
были проведены семинары для председате
лей цехкомов. Первое время семинары 
проводил т. Жиркин и очень редко—т. Ми-
лихш. На семинарах разрешались многие 
вопросы, читались доклады, лекции на раз
личные темы. Они давали председателям 
цехкомов немало ценного, обогащали их 
знаниями. Но впоследствии семинары на

чал проводить т. Жигадло, и они утратили 
свое значение. Тов. Жигадло каждый раз 
посвящал целый час (а иногда, и больше) 
читкам нотаций руководителям^ цеховых' 
'профорганизаций. 

Завком не сделал должных выводов из 
решений отчетно-выборных собраний об 
улучшении руководства социалистическим 
щревнованием. Приведу пример. Многим 
нашим стахановцам за успехи в социали
стическом соревновании в первом полуго
дии завком присудил почетные грамоты и 
похвальные листы. Эти награды были вру
чены стахановцам... в начале ноября, то-
есть через четыре месяца после их прису
ждения. 

В нашем цехе .молодежь составляет 70 
процентов всех работающих. Неоднократно 
я обращался к т. Авраменко помочь орга
низовать кружки художественной самодея
тельности. В частности, я просил достать 
нам баян или аккордеон для хорового кру
жка. Тов. Авраменко сначала обещал' до
стать баян, но потом отБшался. 

Отмеченные мною недостатки в работе 
завкома не должны повторяться в будущем. 
Новый состав завкома должен в полной 
мере оправдать ок&1занное ему доверие ме
таллургов Сталинской Магнитки. 

Н. М И Т Р О Х И Н , председатель цех
кома основного механического цеха. 

Письма в редакцию 

Ни проехать, 
ни пройти 

Па дороге, ведущей от станции «Сор
тировочная» к паровозному и вагонному 
депо ЖДТ,- вырыли большой котлован. 

Сейчас к вагонному и паровозному депо 
нельзя не только проехать на каком-либо 
транспорте, но даже невозможно пройти 
пешему. 

Чтобы преодолеть котлован, нужно либо 
прыгать вниз, рискуя сломать ноги, либо 
спускаться по наиболее отлогому краю, 
также не без риска сорваться под откос. 
По краям котлована образовался лед, мож
но легко поскользнуться и ушибиться о 
камни или железо, которые разбросаны по 
котловану. 

Рабочие депо, идущие на смену или с 
работы, вынуждены обходить котлован. А 
ведь можно обойтись и без такого ненуж
ного путешествия, следует только сделать 
лестницу. Об этом должны в первую оче
редь позаботиться руководители внутриза
водского железнодорожного транспорта. 

Г. К Р А В Ч Е Н К О , слесарь вагон
ного депо Ж Д Т . 

Бюрократический 
подход 

В марте этого года я поступила рабо
тать в коксохимический цех, где до призы
ва в Советскую Армию работал мой муж. 
Мне хотелось освоить какую-либо квали
фикацию, но с этим начальник отдела 
кадров т..Приказчиков не посчитался. Не
смотря на то, что были вакантные места 
учеников, Приказчиков направил меня 
чернорабочей в стройгруппу, мотивируя 
это тем, что у меня ребенок и я поэтому 
буду плохо учиться(?). 

На все устные и письменные заявлелия 
перевести меня ученицей к квалифициро
ванному рабочему, Приказчиков отделы
вается либо молчанием, либо грубым ок
риком: «Сказал тебе—не могу перевести, и 
не приставай. У нас не школа, а произ
водство». 

Я прошу начальника цеха принять 
надлежащие меры и оказать мне помощь в 
освоении одной из квалификаций коксо
вик а. 

М. СКВОРЦОВА, работница строй-
группы коксохимического цеха. 

События в Корее { 
С Е В Е Р Н А Я К О Р Е Я . (ТАСС). Главное 

командование Народной (армии Корейской 
Народно-Демократической Республики со
общило 19 декабря: 

Части Народной армии на всех фронтах 
продолжали вести наступление. 

На фронте в районе восточного побе
режья части Народной армии, освобождая 
городи и села, развивали боевой успех. 

За последнее время в районах южнее 
Хамхына (Канко) и севернее Вонсана (Ген-
заШ) части Народной армии освободили 
стратегически важные города — Чонпхен 
(Тейхей), Ионхын (Эйко), Ковонь (Коген), 
Муньчхонь (Буисей) и другие города. 

Таким образом, успешно уничтожив -л 
изгнав вторгшегося на . (восточное flojg 
режье противника, части Народной армяВЗ 
полностью освободили провинции Севещ 
ный Хамген, Южный Хамген и севарнуЯ 
часть провинции Канвон. 

В сообщении ' Главногх>^^омандош!ния 
Народной армии Корейской Нфэ^щр^Зе^ ' 
мократической республики от 20 декабря 
говорится, что части Народной армии т 
всех фронтах продолжали вести боевые 
действия. 

| В районе Конан- шли бои по уничтоже
нию остатков американских и южнокорей
ских войск. 

Ответственный редактор 

Д. М . ГНИЛОРЫБОВ. 


